

SEMANA A SEMANA. SEPTIEMBRE 16 - SEPTIEMBRE 21

“Educados en el silencio, la tranquilidad y la austeridad, de repente se nos arroja al mundo; cien mil olas nos envuelven, todo nos seduce, muchas cosas nos atraen, otras muchas nos enojan, y de hora en hora titubea un ligero sentimiento de inquietud; sentimos y lo que sentimos lo enjuaga la abigarrada confusión del mundo”.

GOETHE

Con el reencuentro en esta ocasión, solo de nosotros maestros/as de ambas secciones, psicólogas y en dos sesiones de consejo académico-formativo de evaluación de tercer periodo, iniciamos una nueva semana.

Con el análisis pormenorizado, detallado de cada grupo, de cada curso, estudiante por estudiante y luego de una valoración y evaluación propuesta desde nuestro SIEE; cada coordinador académico de sección fue el responsable de direccionar dichos consejos.

Cada maestro/a, expuso no solo la valoración y conceptos acerca del desempeño académico de cada estudiante, también se tuvieron presentes eventos y situaciones que propiciaron diferentes experiencias, convertidas ojala, en magníficos aprendizajes y oportunidades, para continuar valorando el proceso educativo e interpretando que el mismo, es interminable, inacabable y de ahí la trascendencia, importancia y retos que implica.

Las conclusiones y valoraciones recogidas por cada maestro/a, luego del consejo académico de tercer periodo, del día anterior; se convirtieron, en un insumo esencial, para hacer que el reencuentro con nuestras/os estudiantes el día martes, además de lo planeado para cada curso y en las respectivas asignaturas, tuviera, o más bien, se convirtiera, en una nueva oportunidad para conversar, proponer, retomar e invitar a la presencia de todos y todas como comunidad privilegiada, ante el maravilloso ofrecimiento de continuar educándonos y trascender la significación que ello posee.

Las actividades extracurriculares sufrieron una variación, puesto que, el cierre de la cancha municipal Jhon F Kenedy para su reparación y mantenimiento, nos obligó a utilizar nuestra cancha de arenilla en el caso del fútbol, y con ello, aglutinar todas las actividades en nuestro recinto. Incluso, y luego del consejo académico de tercer periodo, surge la propuesta, para la implementación de un acompañamiento pedagógico, para aquellos estudiantes quienes requieren redireccionar y no solo, obtener las valoraciones mínimas requeridas para la aprobación de una asignatura, también por medio de nuestro discurso, continuar ofreciéndoles la educación y por ende la adquisición de saberes como una propuesta digna, maravillosa y magnífica para trascender.

Ante la salida infortunada de nuestro maestro de filosofía y ética de la sección secundaria, nuestra labor y en mi caso, de coordinador, el acompañamiento en las clases en dichas asignaturas se presentó, como una oportunidad más para continuar: conociendo, acercando e invitando a la participación, disfrute y goce que produce el saber, el conocimiento y compartiendo trozos de lecturas de dos autores, Stefan Zweig y Luis Miguel Rivas evidencie una vez más, todas las bondades que posee el ofrecimiento de la lectura, pero que definitivamente, hacerla una competencia, requiere de dedicación, pasión y mucho amor.

La semana culmina para nuestros pequeños de la sección primaria y las familias, disfrutando de una fecha más, del juego, de la lúdica, en el torneo organizado por el club campestre; allí, obtuvimos victoria y derrota, pero definitivamente lo trascendental, continuar por medio del deporte y todas las bondades que posee, viviendo grandes experiencias ojalá convertidas en maravillosos aprendizajes.

Para todos, buena semana.

Luis Javier Hernandez Montoya.

Coordinador de convivencia.

